

Geschäftsführung
BV Langerfeld-Beyenburg

Es informiert Sie	Nancy Haase
Telefon	563 7302
Fax	
E-Mail	nancy.haase@stadt.wuppertal.de
Datum	06.03.24

Niederschrift

**über die öffentliche Sondersitzung der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg (SI/0807/24)
am 26.02.2024**

Anwesend sind:

von der SPD

Herr Andreas Bialas, Herr Eberhard Hasenclever,

von der CDU

Herr Klaus Frische, Herr Karl Grünewald, Herr Dr. Frank Stromberg,

von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Frau Ute Eichler-Tausch, Herr Andreas Zawierucha,

von der AfD

Herr Volker Kämpf,

von der FDP

Herr Stephan Freund-König,

als Vertretung des Oberbürgermeisters

Herr Jochen Braun,

Nicht anwesend sind:

von der SPD

Frau Silvana Faestermann, Frau Ursula Maria Krah, Herr Peter Röder,

von der CDU

Herr Ralf Klein,

von den Freien Wählern

Frau Ariane Grauer,

als fraktionsloses Mitglied

Herr Uwe Meves-Herzog.

Schriftführerin:
Silvia Füsgen

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:18 Uhr

I. Öffentlicher Teil

1 Bericht des Bezirksbürgermeisters

Herr Bialas berichtet über Termine und Gespräche der letzten Wochen. Er spricht dabei u. a. seinen Dank an die Verwaltung aus, dass das Problem mit der Beschriftung eines LKW beim Breitbandausbau in Frielinghausen so schnell gelöst worden sei.
Die offizielle Benennung des Peter-Vogt-Platzes werde im Sommer sein.

2 Einbringung des Haushaltsplanentwurfes 2024/2025 Vorlage: VO/1354/23

Es gibt Kritik am derzeitigen Verfahren zur Erstellung des Haushaltsplanentwurfs.

Die Bezirksvertretung wird bis zur Sitzung im Mai ein Schreiben verfassen, das ihre Vorstellungen der Beteiligung der Bezirksvertretung bereits bei der Erstellung und auch ihre Prioritäten wiedergibt.

Der Entwurf wird ohne Beschlussfassung entgegengenommen.

3 Entwurfsfassung Nahverkehrsplan Stadt Wuppertal - Teil 3 - Ergänzung flexible Bedienungsformen und Nachtverkehr Vorlage: VO/0004/24

Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 26.02.2024:

Die Bezirksvertretung stellt klar, dass mit höchster Priorität das Angebot der Schulbusse sichergestellt werden müsse. Es könne nicht sein, dass ausgerechnet der von den Schülern frequentierte Bus so oft ausfalle.

Die Herausnahme der Frielinghauser-Schleife aus der Strecke der Linie 669 ist nachvollziehbar. Die Bezirksvertretung legt hohen Wert darauf sicherzustellen, dass der Taxibus die bisher im Fahrplan vorgesehenen Zeiten nunmehr zu weiterhin festgelegten Zeiten fährt – und nicht nur auf Anforderung.

Einstimmigkeit

Andreas Bialas
Bezirksbürgermeister

Silvia Füsgen
Schriftführerin